



## Amerikaner planieren Sportgelände

**m. - Nackenheim.** — Seit wenigen Tagen arbeiten Pioniere der amerikanischen „Anderson Baracks“ aus Dexheim mit einer schweren Raupe an den Planierungsarbeiten auf dem Gelände der Carl-Zuckmayer-Schule in Nackenheim, wo noch in diesem Jahr mit der Fertigstellung des neuen Sportgeländes gerechnet wird. Nach Verhandlungen zwischen Bürgermeister Günter Ollig (auf unserem Bild links) und den Amerikanern ist es gelungen, die Arbeiten den Pionieren aus Dexheim übertragen zu können, was die Kosten für den Ausbau verbilligt. Wie bereits berichtet, gibt das Land für das weiträumige Spielfeld 129 000 und der Kreis 89 000 Mark. Davon werden 29 000 Mark sofort nach Beginn der Planierungsarbeiten angewiesen. Die Arbeiten

durch die Amerikaner wurden auch von den Aufsichtsbehörden genehmigt. Man rechnet, die Planierungsarbeiten in dreißig Tagen beenden zu können. Die schwere Raupe benötigt täglich rund 300 Liter Dieselöl. Wie Bürgermeister Günter Ollig weiter mitteilte, ist es strengstens untersagt, auf diesem Gelände Schutt anzufahren. Unvernünftige hätten jetzt in den vergangenen Tagen schwere Baumstümpfe angefahren, die mit hohen Kosten durch ein Fuhrunternehmen wieder abtransportiert werden müssen.

Nach den Plänen der Architekten Willi Heckelmüller sowie Josef Marquardt entsteht hier ein Sportplatz des Typs B mit einer 400 Meter-Rundlaufbahn und anderen Leichtathletikanlagen. Foto: Klos